



06. November 2023

Liebe CDU-Mitglieder in der Samtgemeinde Spelle,

die vergangenen Wochen waren sehr turbulent – sowohl was die Politik in der Samtgemeinde Spelle als auch in der Gemeinde Spelle betrifft.

Der CDU-Samtgemeindeverband hat **Matthias Sils** zum Spitzenkandidaten für die Wahl zum Samtgemeindebürgermeister nominiert.

In dem Bewerbungsverfahren haben wir mit allen Kandidaten einen fairen, sachlichen und schützenden Umgang (da vielfach noch in ungekündigter Stellung) gewahrt.

Das Amt des Samtgemeindebürgermeisters beinhaltet weitreichende Anforderungen:

Er zeichnet sachlich, rechtlich und finanziell verantwortlich für einen Millionenhaushalt der Samtgemeinde Spelle für Schulen, Katastrophenschutz/Feuerwehr, Infrastruktur usw. Er erstellt für den Haushalt, für Projekte und Maßnahmen die Sitzungsvorlagen, worüber dann in den Gremien diskutiert und entschieden wird.

Außerdem ist er für die Mitarbeiter im Rathaus sowie in den weiteren kommunalen Einrichtungen (insgesamt über 230 Mitarbeiter/-innen) in der Samtgemeinde Spelle verantwortlich. Zudem obliegen ihm diverse Repräsentationsämter (z.B. Verbandsorgan Nds. Städte- und Gemeindebund auf Landesebene, Beirat Regionalverkehr Münsterland, Euregio Verbandsversammlung, Emsland Touristik, Wachstumsregion Ems-Achse, Bundesverband öffentlicher Binnenhäfen, usw.) sowie die Vertretung unserer Samtgemeinde in allen Rechts- und Verwaltungsgeschäften sowie gerichtlichen Verfahren.

In den Mitgliedsgemeinden Spelle, Schapen und Lünne ist der Samtgemeindebürgermeister als Gemeindedirektor berufen.

Für die Ausübung des Amtes als Samtgemeindebürgermeister brauchen wir einen Kandidaten, der mit seiner durch sein bisheriges Wirken erworbenen Kompetenz und seiner Persönlichkeit (teamfähig, konfliktfähig, kommunikativ) in der Lage ist, die Aufgaben zu gestalten, die Mitarbeiter motivierend zu führen, kollegial mit den ehrenamtlichen Bürgermeistern/-innen und Ratsmitgliedern/-frauen zu agieren und immer ein offenes Ohr für den/die Bürger/-innen hat.

Dafür steht Matthias Sils!!

Seine fachlichen Eigenschaften wollen wir für die Weiterentwicklung unserer Samtgemeinde nutzen.

Matthias wohnt mit seiner Frau und den drei Töchtern in einer Nachbargemeinde, 15 km entfernt. Auf einen Wohnortwechsel haben wir, auch im Hinblick auf das digitale Zeitalter, verzichtet.

Am 03. Dezember 2023 ist die Wahl. Die Wahlperiode geht bis zur übernächsten Kommunalwahl im Jahre 2031.

Es geht darum, die Samtgemeinde Spelle mit allen Mitgliedsgemeinden weiterhin schlagkräftig aufzustellen und uns auf das Wesentliche zu konzentrieren.

Wir als CDU sollten geschlossen **unseren Kandidaten Matthias Sils** unterstützen

Meldet euch gerne bei uns, wenn ihr noch weitere Informationen benötigt oder uns einfach eine Rückmeldung geben wollt.

Herzliche Grüße,



Marcel Schöttmer
Samtgemeindevorsitzender



Ludger Kampel
Vorsitzender CDU Spelle



Rudolf Löggers
Vorsitzender CDU Lüne



Petra Kleinbuntemeyer
Vorsitzende CDU Schapen

PS: Ihr könnt Matthias und seine Aktivitäten auch auf Instagram, Facebook oder über seine Homepage verfolgen.



Instagram



SCAN ME
Facebook



SCAN ME
www.sils.de